

Presseinformation | 17. Januar 2018

Vier gewinnt in allen Dimensionen

Neue Kursreihe von explorhino startet im Februar im neuen Gebäude

Das Schülerlabor der Hochschule Aalen, explorhino, setzt im Februar die Kursreihe „Mädchen und Jungen als Konstrukteure“ fort. Der erste Kurs „Vier gewinnt“ spricht an fünf Terminen ab Februar Jungen und Mädchen im Alter zwischen elf und vierzehn Jahren beziehungsweise ab Klasse 5 an.

AALEN Im neuen Kurs „Vier gewinnt“ von explorhino können Schülerinnen und Schüler ein Vier gewinnt-Spiel nach eigenen Vorstellungen planen und bauen. Dafür wird mit Holz gearbeitet. Im Laufe des Kurses werden Vier gewinnt-Spiele sowohl in zwei als auch in drei Dimensionen gefertigt. Abgeschlossen wird der Kurs mit einem Turnier, bei dem die eigenen Kreationen auf Herz und Nieren getestet werden können.

Der Kurs findet jeweils freitags an folgenden Terminen statt: 23. Februar, 02., 09., 16. und 23. März jeweils von 16 bis 18 Uhr. Veranstaltet werden die Kurse im neuen explorhino-Gebäude, Beethovenstraße 12, in Aalen, Treffpunkt ist dort im Foyer.

Nähere Informationen und Anmeldungen: www.schuelerlabor.explorhino.de.

Pressekontakt

Monika Theiss | Pressesprecherin
monika.theiss@hs-aalen.de | Telefon 07361/576-2290
Heiko Buczinski | Stellvertretender Pressesprecher
heiko.buczinski@hs-aalen.de | Telefon 07361/576-2465